



**John NEWTON** est médecin en santé publique. Il a été épidémiologiste universitaire à l'Université d'Oxford et directeur régional de la santé publique. Il est membre du Conseil scientifique international de l'étude Global Burden of Disease et a récemment été conseiller du Secrétaire d'État anglais sur les tests de dépistage de la COVID-19.

Il dirige les fonctions d'information, d'intelligence épidémiologique et de recherche de Public Health England ainsi que les fonctions nationales d'amélioration de la santé - y compris le dépistage, l'alcool, les drogues, le tabac, la santé et la justice, l'alimentation, l'obésité et l'activité physique, la santé mentale et la santé sexuelle.

Il est Professeur honoraire de santé publique et d'épidémiologie des Universités de Manchester et d'Exeter et Vice-Président de la faculté de santé publique du Royaume-Uni (UK Faculty of Public Health).

John NEWTON est président du Conseil Scientifique de Santé publique France.

---

***John NEWTON** is a public health doctor who has been an academic epidemiologist in the University of Oxford and a Regional Director of Public Health. He is a member of the International Scientific Council of the Global Burden of Disease study and was recently adviser to the English Secretary of State on testing for the COVID-19.*

*He directs the information, intelligence and research functions of Public Health England and its national health improvement functions – including screening, alcohol, drugs, tobacco, health and justice, diet, obesity and physical activity, mental health and sexual health.*

*He is Honorary Professor of Public Health and Epidemiology at the Universities of Manchester and Exeter and Vice President of the UK Faculty of Public Health.*

*John NEWTON is Scientific Advisory Board's president.*

---